

医労連速報 '13春闘

2013年2月18日 No4 東京都台東区入谷1-9-5 日本医労連 tel 03-3875-5871

春闘本番 経営要請、要求提出、スト権確立すすむ！

各地方協や各県での春闘討論集会、経営要請・回答引き出し行動が、先週から旺盛に展開されています。

九州地方協民医連部会では、15日から要請行動をスタート。ある施設では「役職の待遇改善が遅れていたので今年改善を考えている。ベアを取る意味をもっと明確に示すべき。地域の中ではうちは良い方だ」などと対応。労組はすかさず、「役職だけでなく全職員を対象に賃上げすべき。劣悪なところと比較するのは無理がある。未組織労働者の賃金・労働条件改善のためにもベアにこだわる」とベア回答と夜勤改善を求めました。

関信地方協でも1月末に春闘討論集会を開催、ベア取得経験のない役員が参加の経験者から学び、良い意見交換の場になったそうです。今週から経営要請をスタートしています。

全日赤は2月の中央委員会で、「7対1」で休みが取れないなど職場環境がさらに悪化したとして、賃金・労働条件改善にスト権確立を強化してのぞむと、統一要請書も送付して準備を進めています。すべての組織で要求・日本医労連要請書提出、スト権確立で「しつこく」要求実現に向けて奮闘しましょう！！

署名やっと10%超えた！

夜勤改善・大幅増員署名が、やっと目標比10%を超えるました！愛知・南生協労組には「森の里団地」から1510筆がドーンと届きました。紹介議員も25名になっています。目標達成に向か、がんばりましょう！

目標比トップ5

岡山	49.3%
愛媛	45.2%
宮崎	41.5%
富山	33.5%
山形	32.9%

署名数トップ5

愛知	30229
全厚労	25970
全医労	23583
岡山	20321
長野	17535

和歌山県医労連

市町村退職手当条例「改正」で要請

国家公務員の退職手当が大幅に削減され、地方公務員への波及もねらわれています。県医労連は自治労連と共同で2月7日、市町村総合事務組合に要請を行い、①地域医療におけるマンパワーの確保への影響②人材流失に拍車をかける危険、などから改善を求めました。

また2月15日には、県の市町村課を訪問し、国準拠の7.8%賃下げについて意見交換。市町村課は、このたびの国の措置は、国に先んじて「行革」をすすめてきた地方の努力を無視するもので遺憾であると知事も述べていると説明しました。国は7月から国に準じて賃金カットするよう各自治体に通知を出しており、6月議会が山場になります。4月5月の取り組みが重要です。

広島の仲間のみなさん



2月17日、福山駅前で行動した広島の仲間たち。27名で1時間、480筆も集めました！ベスト5入りも近い！！